

Wahlbetrug? (12. Bericht)

Alfred Dandyk

Der Physiker Dr. Frank hat ein neues Video zum Thema ‚Wahlbetrug?‘ veröffentlicht. In diesem Video geht es um den Staat Washington. Dr. Frank hat 39 Wahlbezirke dieses Staates untersucht und sein Ergebnis in dem Video veröffentlicht:

<https://www.youtube.com/watch?v=rOf8YN7AOKg>

Dr. Frank benutzte eine bestimmte mathematische Formel, die er ‚Schlüssel‘ (‚key‘) nennt, und prognostizierte mit Hilfe dieses Schlüssels aus der Liste der registrierten Wähler die Anzahl der tatsächlichen Wahlzettel. Wichtig ist, dass er für alle 39 Wahlbezirke dieselbe Formel benutzte. Er verglich dann die Anzahl der prognostizierten Wahlzettel mit der Anzahl der tatsächlichen Wahlzettel, und zwar jeweils in Abhängigkeit vom Alter der Wähler.

Die Übereinstimmung beziehungsweise die Nichtübereinstimmung zwischen der Anzahl der prognostizierten Wahlzettel und der Anzahl der tatsächlichen Wahlzettel kann mittels des Korrelationskoeffizienten gemessen werden. Ein Korrelationskoeffizient $R=1,000$ bedeutet maximale Übereinstimmung, ein Korrelationskoeffizient $R=0$ bedeutet keinerlei Zusammenhang. Das Ergebnis ist in der folgenden Tabelle zusammengefasst:

Wahlbezirk	Korrelationskoeffizient R
Adams County	0,994
Asotin County	0,996
Benton County	1,000
Chelan County	0,999
Clallam County	0,999
Clark County	0,999
Columbia County	0,996
Cowlitz County	1,000
Douglas County	0,999
Ferry County	0,998
Franklin County	0,999
Garfield County	0,995
Grant County	0,998
Grays Harbor County	0,997
Island County	0,999
Jefferson County	1,000
King County	0,995
Kitsap County	1,000
Kittitas County	0,997
Klickitat County	0,999
Lewis County	1,000
Lincoln County	0,999
Mason County	0,999
Oknogan County	0,999

Pacific County	0,998
Pend Oreille County	0,998
Pierce County	1,000
San Juan County	0,999
Skagit County	1,000
Skamania County	0,998
Snokonish County	0,998
Spokane County	1,000
Stevens County	0,999
Thurston County	0,997
Wahkiakum County	0,997
Walla Walla County	0,999
Whatcom County	0,994
Whitman County	0,996
Yahicua County	0,996

Die Korrelationen zwischen den prognostizierten Wahlzetteln und den tatsächlichen Wahlzetteln sind so gut, dass die Anzahl der tatsächlichen Wahlzettel manipuliert worden sein muss. Hier liegt offensichtlich ein deutlicher Hinweis auf Wahlbetrug vor.

Selbstverständlich müssten die Angaben Dr. Frank sorgfältig überprüft werden. Mir ist bisher nicht bekannt geworden, dass irgendjemand nachgewiesen hätte, dass die Forschungen Dr. Frank in irgendeiner Weise fehlerhaft wären. Es sieht demnach bisher so aus, dass die Angaben Dr. Franks korrekt sind.